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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちは。本日は移動例会
という事で、例会担当の会員増強委員
会の阿部委員長よろしくお願いします。
この会場をお貸し頂いた細川会員、朝

から昼食の準備をして頂いた関口会員、ありがとう
ございます。
　先週の土曜日の東クラブ様の創立４０周年は、全
ての会員の手作り（メンバーによるお琴・詩吟・フ
レアバーテンダー）でした。北クラブも今年が創立
６５年目なので、５年後には、７０周年を迎えます。
まだ５年ありますので、今から各々の会員の特技を
磨いて、お披露目してはいかがかと思います。
　まだ来週の最終夜間例会が残っていますが、この
場をお借りして、会員の皆様に１年間の御礼を申し
上げます。毎週出欠の確認をした事により、食事の
ロスも減り、次年度に少しですが予算を回せると思
います。他クラブも次年度から出欠を取るようです。
また６クラブへのメーキャップもありがとうござい
ました。たくさんの会員にご同行頂き、とても心強
かったです。シンガポールの世界大会に行けなかっ
た事だけが心残りですが、次年度（来月）からは、
直前会長として、村上会長をサポートしていきたい
と思います。１年間ありがとうございました！

■会務報告　　　　 　 　　　　   南出　雅樹　幹事
帯広北RC、年度末最終例会開催のご案内

　日時　６月２８日（金）午後６時３０分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
■委員会報告　  　　　　　　　　　　　黒田　会員
ポールハリス・フェロー授与及び脱会の挨拶
　只今、このようなご紹介いただきましたところ、
大変心苦しいですが、本日を持って脱会させていた
だくことになりました。私、平成28年からこの帯広
北ロータリークラブに入会させていただいて、色々
とお声かけ頂いたりしたんですけど諸事情がござい
まして、今回の例会が終わりになりました。今まで
色々とお力添えをいただいたことに感謝を申し上げ
て、私のお礼の挨拶とさせていただきます。本当に
ありがとうございました。
■プログラム 　　　    

移動例会　～ゲスト卓話～　　　
阿部　直之　会員増強委員長

【　人生会議をご存じですか？！！　】
　医療・介護の相談室　「ささえ愛」　

個別相談室室長　荒　浩美　様
　皆さんこんにちは。あおがめヴィレッ
ジにようこそということなんですけれど

も、こんなにたくさんの方がここにお見えになった
のが初めてで車どうしようとか、あの椅子席足りる
かな？とか、とても心配だったんですけれども、阿
部社長さんがなんかすごく上手にレイアウトしてく
ださいました。ちょっとスライドが見づらい方もい
らっしゃるかと思うのですが、少しお時間をいただ
けるそうなのでお話をさせていただこうと思います。
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■点　鐘

■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介

医療・介護の相談室　「ささえ愛」　
　　　　　　　　　  個別相談室室長　荒　浩美　様
■会　食

■会長挨拶

　

　



よろしくお願いします。皆さんにお配りした封筒の
中に今日の資料をありますのでちょっと見づらかっ
たら、そちらの方もご参照いただければと思います。
先ほど紹介いただきましが、私はここのあおがめヴ
ィレッジというところで館長を務めさせていただい
ております。荒浩美と言います。中学の時の同級生
もこの場にいらっしゃいますので宜しくお願い致し
ます。この施設はですね。ミャンマーの技能実習生
の女の子たちが女子寮として暮らしております。今
16人居ます。ひとり今キッチンで料理してますので、
ちょっといい匂いが漂ってくるかもしれません。日
中はほとんどの子が仕事で介護の施設の方で働いて
おります。平日はこのホールは割と空いていますの
で、地域の方々にサロンだとかサークルだとか、そ
ういったことに使っていただいております。で私は
こちらの方にある医療介護の相談室「ささえ愛」と
いうもう一つの看板を頂いてそちらで相談員の仕事
をさせて頂いてます。私はですね、介護保険が始ま
った2000年もう24年前になるんですけれども、その
頃から介護支援専門員ケアマネージャーとして仕事
をさせてもらってます。去年までその仕事をしてお
りました。そんなことを経験させていただいている
ので、この相談室でいろいろなフリーダイヤルで電
話をいただいて、相談業務をしております。そんな
私がこの北ロータリークラブの重鎮の皆様にどんな
事お伝えできるのかなと思って、とても悩みました。
いろいろスライドをご用意したんですけれども、実
は2日前にテーマを変えて、このスライドは今朝出来
上がったばかりです。何度も何度もちょっと練り直
しをしました。今日のテーマは「人生会議」にしま
した。皆さん人生会議という言葉を聞いたことある
方はいらっしゃいますでしょうか？はい、えっと
2020年ですね。今から４年ぐらい前、その4月に厚

労省の政策として自らが望む人生の最終段階におけ
る医療とケアについてのガイドラインというのが確
定されました。誰でもいつでも命にかかわる大きな
病気とか怪我する可能性があるんですけれども、そ
の命の危険が迫った状態になると、約70%の人が自
分で決めたり、そういう希望を人に伝えることがで
きなくなる。というふうに言われています。自らが
希望する医療ケアを受けるために大切にしているこ
とや望んでいること、そしてそれをどこでどんな医
療とケアを望むのかっていうのを自分自身で前もっ
て考えて、そして周囲の信頼する人たちと話し合っ
て、それを共有するっていうことを大切にして行き
ましょうということです。自らが望む医療やケアに
ついてここですね。人生会議は「ACP」というふう
に言われてるんですけどもアドバンス・ケア・プラ
ンニング。プランでなくてプランニングなんです。
過程と言うふうにカッコ書きしましたが一度決めた
から、その通りずっと継続するのではなくて、変わ
っていくことも大丈夫っていうような想いも込めて、
プランニングというふうにしています。進行形なん
ですね。そういったところをちょっとお伝えできれ
ばいいかなと思いまして、今日このテーマを選んで
みました。
　それではスライドを使って進めていきたいと思い
ます。（中略）
　ご清聴ありがとうございました。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「年度末最終例会」　 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸　

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


